



漕代小学校だより

松阪市立漕代小学校 令和7年11月14日(金) NO.19

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

閉校記念行事を終える

地域の皆様に見守られて、閉校記念行事を終えることができました。
ありがとうございました。

南中ソーランの総踊りに感動しました。

在校生だけでなく、中学生・
高校生だけでもなく、成人した
卒業生までが、私たちの呼びかけに答えて、踊ってくれました。

小学生にはまだ踊れない、成人した卒業生の力強い動きに、本校の子どもたちは目を輝かせて、見入っていました。

司会者の方の「みんなで踊ろう。」という声に、待ってましたとばかりに、南中ソーランを踊ったこともない1年生までが前に出て、見様見真似で踊っていました。



低学年の児童のかわいい姿、その近くで力強く踊る卒業生の姿、それを見守る当時の担任の先生方の優しい目、保護者や地域のみなさんの歓喜が一体となった瞬間でした。それぞれの「漕代小学校への感謝、懐かしさ、愛おしさ…」が、伝わってきて、自然に涙がこぼれていきました。

卒業生を含む、漕代の子どもたちを慈しみ、育んでくださった地域の皆さんに感謝の思いでいっぱいです。

心より御礼申し上げます。
ありがとうございました。